
Protokoll: OV Karen fragt ob man Punkt 3 und 4 zusammenlegen kann. Alle stimmen zu.  Herr Karen 

übergibt das Wort an Herrn Sebastian Althoff vom Amt 61. Herr Althoff erklärt, dass es keine 

grundlegenden Änderungen gibt. Herr Kehr fragt, ob es Änderungen in der Dachbegrünung gäbe. 

Herr Althoff und Herr Mansfeld versichern beide, dass die Dachbegrünung weiterhin verpflichtend 

wäre. Als auch eine neue Dach-Solarpflicht dazu gekommen ist. Herr Berger fragt, ob bei 20m 

Bauhöhe der Kaltluft Korridor noch gewährleistet wäre.  Herr Mansfeld antwortet, dass durch die 

Straßen und zwischen den Gebäuden genügend Kaltluft durchfließen kann. Außerdem hätte dieses 

Baugebiet einen sehr hohen Anteil an Grünflächen. Die Herren werden noch gefragt, ob die 127 Neu 

schon da ist, wenn am Bubenheimer Berg gebaut wird. Herr Althoff antwortet, dass er das nicht 

wisse, der Ortsbeirat solle doch beim Tiefbauamt und der Wirtschaftsförderung nachfragen. 

 Weiterhin möchte der Ortsbeirat, dass die 127 Neu zuerst gebaut werden muss. 

 


